
Im Februar veröffentliche die Stadtverwaltung im Rahmen des Unterausschuss 

Jugendhilfeplanung vom 15.02.2022 den Faktencheck Bildung, der aus dem Bildungskonzept 

abgeleitet ist. Es handelt sich hier um eine kurze, prägnante Darstellung, der für den Bereich 

Bildung relevanten Zahlen. Die Darstellung ist sehr gelungen und eignet sich sehr für 

Ehrenamtliche, um die Entwicklungen im jeweiligen Bereich nachzuvollziehen und zu 

verknüpfen.  

 

Vor diesem Hintergrund rege ich an: 

 

Dass die Verwaltung prüft, inwieweit diese Form der Berichterstattung auf andere städtische 
Konzepte wie z.B. das Wirtschaftsförderungskonzept, übertragbar ist.  
 
 
gez. Kay Senius     
Stadtrat      
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  


